

COMUNICADO

Con relación al estado de salud de la señora Carmencita Montoro Gonzales, ex integrante del Trio Los Kipus, la Gerencia de la Red Prestacional Almenara, informa lo siguiente:

- La paciente ingresó, el pasado 17 de agosto, al Servicio de Emergencia del Hospital Nacional “Guillermo Almenara Irigoyen” con diagnóstico de fractura de fémur, a consecuencia de una caída de las escaleras de un local de música criolla, donde habría realizado una presentación artística.
- Luego de realizarle todos los exámenes de riesgo quirúrgico, el día 23 de agosto, un equipo de médicos cirujanos especialistas en traumatología operó a la cantante, quien en la fecha se viene recuperando satisfactoriamente.

Lima, 25 de agosto de 2017

División de Comunicación Institucional
Teléfono: 324-2983 anexo 44402
Celular: 954-126122